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Уважаемые жители 
Ромненского 

района!
Продолжается подписка 

на районную газету 
«Знамя победы» 

на 2019 год.
Стоимость комплекта газеты 
на месяц составляет 70 руб.
«Знамя победы» можно ку-
пить в редакции газеты по 
адресу: с. Ромны, ул. Совет-
ская, 100. 

Редакция газеты 
«Знамя победы»

Знаменательным днём 
стал четверг, 18 июля, для 
сотрудников МО МВД России 
«Октябрьский». 

Младшие сержанты полиции 
Дмитрий Алексеевич Поль-
ской, Евгений Александрович 
Самойленко и младший лейте-
нант внутренней службы Дарья 
Сергеевна Шаповалова при-
няли Присягу. Произошло это 
в селе Ромны в ПП «Ромнен-
ский» в присутствии личного 
состава пункта полиции. 

Молодые полицейские кля-
лись при осуществлении пол-
номочий уважать и защищать 
права и свободы граждан, со-
блюдать Конституцию, быть 
мужественными и честными. 

В своих выступлениях на-
чальник МО МВД РОССИИ 
«Октябрьский» Сорочук С.В., 
врио начальника ПП «Ромнен-

ский» М.А. Калинин пожелали 
коллегам стойко переносить 
тяготы и лишения службы на 
благо Отчизны.

От ветеранов Ю.А. Павлов 
приветствовал принявших 
Присягу.

Помочь их профессиональ-
ному становлению призвал мо-

лодых коллег пенсионер МВД 
В.П. Косицын. 

Дочь Дарью и её коллег по-
здравил с принятием Присяги 
С.И. Шаповалов, в прошлом 
тоже - сотрудник ОВД.

На снимке: Е. Самойленко, 
С. Сорочук, М. Калинин.

Ольга Зыкова.

Служат России

РАБОЧЕЕ СОВЕЩАНИЕ
Совещание с участием 

начальника ГБУ «Районная 
станция по борьбе с болезня-
ми животных по Белогорско-
му и Ромненскому районам» 
Луценко Т.В., главы района 
А.А. Опаленко и и. о. началь-
ника сельскохозяйственного 
отдела Д.В. Жукова состоя-
лось в администрации рай-
она. Присутствовали главы 
Амаранского, Знаменского, 
Ромненского, Святоруссов-
ского сельсоветов. 

Рассмотрены вопросы выпа-
са скота, определения марш-
рутов его прогона. Участники 
совещания также интересо-
вались, есть ли на террито-

рии по результатам анализов 
сельскохозяйственные живот-
ные, больные лейкозом, бру-
целлёзом, и как привлечь к от-
ветственности хозяев, которые 
уклоняются от мероприятий по 
вакцинации скота. В частности, 
выяснилось, из 137 лошадей 
на территории Амаранского 
сельсовета прививку от бешен-
ства получили только 8. 

Обсуждены нюансы наличия 
у глав личных подсобных хо-
зяйств документов на предмет 
благополучия молока, предна-
значенного к сдаче.

Как известно, за неконтроли-
руемый выпас сельскохозяй-

ственных животных и их пасть-
бу в не установленных для 
этого местах предусмотрена 
административная ответствен-
ность. Например, на террито-
рии Знаменского сельсовета 
действуют принятые решени-
ем этого сельсовета Правила 
выпаса сельскохозяйственных 
животных. Но… 

- Ни одна уважающая себя 
корова не будет идти три кило-
метра по селу, чтобы попасть в 
стадо, - процитировала хозяйку 
одного из подворий протяжён-
ной Знаменки глава Знамен-
ского сельсовета Степа В.А. 

Ольга Зыкова.

ИЗ ПЕРВЫХ УСТ 

26 рождений – за полугодие 2019-го
По информации В.П.Руденок, 

руководителя отделения ЗАГС 
по Ромненскому району, за 6 ме-
сяцев года в Ромненском районе 
зарегистрировано 26 рождений. 
В 10-ти - семьях новорождённый 
стал вторым ребёнком. В 6-ти – 
четвёртым. В одной семье – с 
появлением младенца стало ше-
стеро детей. Самые популярные 
среди мужских имён – Роман, 
Артём, Данил, Дмитрий; среди 
женских – Дарья, Александра, 
Альбина, Анна.  Редкие - Юрий, 
Тимофей, Ростислав, Назар, 

Ульяна, Радмила, Милана, Ма-
рина. 12 детей родилось у мам, 
возраст которых составляет 31 
год - 40 лет. Соответственно 9 
малышей появилось у возраст-
ной категории женщин от 21 года 
до 30 лет; 5 – от 18 лет до 20.

За полугодие 2019-го зареги-
стрировано 14 браков, столько 
же – расторгнуто.

Зарегистрировано 67 смертей. 
Для сравнения, столько же смер-
тей в районе  зарегистрировано 
за первое полугодие 2018 года.

Ольга Зыкова.

Трава у дома слаще

27 июля – День работников торговли
Уважаемые работники и ветераны торговли!

Примите самые искренние поздравления с профессиональным 
праздником – Днём работника торговли!

Развитая сфера торгового обслуживания населения свидетель-
ствует об экономическом и социальном благополучии общества. 
Сфера торговли занимает ведущее место не только в структуре 
предпринимательства, но и в целом в экономике Ромненского 
района.

Современное состояние торговли – это результат огромной, 
высокопрофессиональной работы всех тех, кто задействован в 
этой отрасли.

Трудовые коллективы района ежедневно решают важные за-
дачи по обеспечению населения продовольственными и про-
мышленными товарами, совершенствованию технологий. Ваша 
работа у всех на виду. От вашей организованности, професси-
онализма и отзывчивости зависят тепло и уют в наших домах, 
организациях и учреждениях, качество жизни, здоровье и на-
строение ромненцев.

Ваша энергия, опыт, высокий профессионализм и любовь к 
своей профессии помогут сделать нашу жизнь еще более ком-

фортной и удобной.
Искренне благодарим вас за нелегкий, но очень необхо-

димый труд. От всей души желаем вам крепкого здоровья, 
неиссякаемой энергии, благодарных улыбок покупа-
телей и новых успехов в работе на благо социально-
экономического развития нашего района.

Глава Ромненского района
А.А. Опаленко

Председатель районного
Совета народных 

депутатов
И.В. Тур

КОРОТКО

В администрации района
 Об отлаженности механизма 

взаимодействия служб жизнео-
беспечения в связи с обильны-
ми осадками шёл разговор на 
планёрке, которую проводил 
глава района А.А.Опаленко 22 
июля. По словам инженера по 
дорогам ООО «Ромненское до-
рожное управление» Зенкова 
А.В., требуется провести рабо-
ты на проблемных дорожных 
участках направлений Брато-

любовка - Амаранка, Чергали 
- Райгородка, Верхнебелое 
- Поздеевка, около Рогозовки.

 Зарегистрировано подто-
пление домохозяйства в Воз-
несеновке. Во время ливней 
возникают, в том числе и в селе 
Ромны, вопросы по водоотве-
дению. Как отмечалось, транс-
портное сообщение не наруше-
но, но может быть затруднен 
проезд экстренных служб.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ РАЙОНА!
Информирую Вас о том, что 31июля 2019 года с 11-00 до 

12-00 первым заместителем прокурора Амурской области Алек-
сандром Васильевичем Щербаковым по видеосвязи будет 
осуществляться личный прием жителей Ромненского района 
по вопросам нарушений федерального законодательства.

 Прием будет проходить в здании прокуратуры Ромненского 
района по предварительной записи, осуществляемой до 16-00 
30 июля 2019 года в с. Ромны, ул. Гагарина, д. 9, тел. 9-13-70 и 
в прокуратуре Амурской области (г. Благовещенск, ул. Пионер-
ская, д. 37, кабинет 2, тел. 8-4162-775005).

Гражданам при обращении на прием необходимо иметь при 
себе документ, удостоверяющий личность. Рекомендуется 
подготовить письменное обращение, содержащее сведения, 
необходимые для его разрешения.

Прокурор района Д.Н. Мурашко.

Искренне благодарим вас за нелегкий, но очень необхо-
димый труд. От всей души желаем вам крепкого здоровья, 

неиссякаемой энергии, благодарных улыбок покупа-
телей и новых успехов в работе на благо социально-
экономического развития нашего района.
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Благовещенск и Хэйхэ на 
пороге туристической ре-
волюции - на фарватере 
пограничной реки Амур на 
прошлой неделе дан старт 
строительству первой в 
мире канатной дороги меж-
ду двумя государствами. 

Историческое событие прои-
зошло 18 июля на барже - гости 
прибыли туда на теплоходах 
с двух берегов. «Скоро будем 
ездить друг к другу на канат-
ке», - улыбались гости. Власти 
двух регионов и инвесторы не 
сомневаются: всего через три 
года над рекой дружбы полетят 
гондолы с путешественника-
ми из России, Китая и других 
стран. Свидетелями уникаль-
ной церемонии стали журнали-
сты «Амурской правды». 

УНИКАЛЬНЫЙ ВО ВСЕМ 
Утро, Амур, баржа с фла-

гами России и Китая, сцена, 
около сотни гостей. Все под 
контролем пограничников двух 
стран, ведь мероприятие про-
ходит прямо на государствен-
ной границе. Инициаторами 
того, чтобы старт историческо-
го проекта вошел в историю, 
стали инвесторы - российская 
группа компаний «Регион» и 
китайская  «Цзиньлунган». 
Проект будет на 100 процен-
тов реализован на частные 
средства.  

«Уникально» - самое попу-
лярное слово, которое звучало 
перед началом и во время це-
ремонии. И это действительно 
так. 

- Это просто уникальное со-
бытие - такого проекта в мире 
больше нет и вряд ли будет, 
- признался «Амурской прав-
де» консул России в Шэньяне 
Сергей Черненко. - Потому что 
у Благовещенска и Хэйхэ уни-
кальное географическое поло-
жение. Я вчера ездил по Амуру 
на катере и посредине реки 
осознал, насколько мы близ-

ки с Китаем. 
Мы сотруд-
ничаем во 
всех обла-
стях. Наши 
отношения 
устремлены 
в будущее, и 
канатная до-
рога показатель 
этого. Это увели-
чение пассажиропо-
токов, туристических обменов 
и поездок. Все транспортные 
схемы, которые были рань-
ше, были логически сложны. 
А сейчас все будет настолько 
просто, прекрасно и главное - 
удобно для людей.

Удобно - не то слово. Проле-
теть над Амуром можно будет 
всего за пять минут. Причем 
туристы будут уезжать и при-
езжать в центральные части 
Благовещенска и Хэйхэ: в 
амурской столице терминаль-
ная станция будет распола-
гаться за ОКЦ.  

ОДНА 
КАНАТКА - 
ДВЕ 
СТРАНЫ 

В ожидании 
церемонии на 
барже - рос-

сийские и ки-
тайские песни о 

счастье и Родине. 
Приамурье представ-

ляла артистка областной 
филармонии, а Поднебесную 
- известная певица из Пеки-
на. И даже ведущие торжества 
представляли две страны и го-
ворили на двух языках. 

- Идея провести такую цере-
монию и показать, что канат-
ная дорога соединит две стра-
ны, принадлежит инвесторам, 
- рассказала АП министр куль-
туры и национальной полити-
ки Приамурья Ольга Юркова. 
- Потому мы выбрали место 
на фарватере - на самой гра-
нице. Посмотрите, напротив 

на нашем берегу - наша Три-
умфальная арка, наша люби-
мая ротонда. Канатная дорога 
будет популяризировать нашу 
область. Амурчане должны 
этим гордиться. 

«МЫ ТВОРИМ 
ИСТОРИЮ» 

В назначенное время на 
сцену поднялись почетные 
гости церемонии: руководите-
ли правительства Приамурья, 
провинции Хэйлунцзян, мэры 
приграничных городов и пред-
ставители инвесторов. 

Губернатор Василий Орлов 
уже традиционно начал речь 
на китайском языке - под апло-
дисменты делегации из КНР, 
- а потом перешел на русский. 

- Дорогие друзья, у нас се-
годня замечательный день - 
мы даем старт строительству 
канатной дороги. Это очень 
важный проект для наших 
городов. Он значительно уве-
личит объем взаимного тури-

стического обмена и станет 
визитной карточкой Благо-
вещенска и Хэйхэ, - отметил 
глава региона. 

После официальных высту-
плений почетные гости при-
ступили к самому важному. 
На установленный на сцене 
большой экран вывели видео 
со строительных площадок 
будущей канатки на двух бе-
регах. После нажатия на сим-
волическую кнопку «пуск» рос-
сийские и китайские строители 
залили первые кубометры в 
бетонные основания будущих 
международных терминалов. 
На амурской стороне после 
окончания заливки раздалось 
громкое «ура!». 

ТУРИЗМ В КРАТНОМ 
РАЗМЕРЕ 

Руководители двух пригра-
ничных регионов признались: 
главный эффект, который ждут 
от канатной дороги, - развитие 
туризма. 

- У нас в прошлом году с 
китайской стороны приехало 
более 100 тысяч туристов. 
С помощью канатной доро-
ги мы сможем кратно, на по-
рядок увеличить количество 
туристов, которые посещают 
Россию, и сможем отправить 
больше своих туристов в Ки-
тай, - подчеркнул губернатор 
Приамурья Василий Орлов.  

- Это третий важный про-
ект сотрудничества в сфере 
строительства инфраструкту-
ры между нашими городами 
после строительства транс-
граничного моста через реку 
Амур и газопровода. Я считаю, 
канатная дорога будет играть 
очень важную роль в развитии 
туризма на наших территори-
ях, - уверен первый замести-
тель председателя Народного 
правительства провинции Хэй-
лунцзян Ли Хайтао.

Ежегодно в Хэйхэ приезжает 
10 миллионов китайских тури-
стов, однако для миллиардной 
нации это не столь высокий по-
казатель. 

- После ввода канатной до-
роги туристам будет еще удоб-
нее выезжать в Россию. Мы бу-
дем строить зоны дьюти-фри, 
шопинга, новые гостиницы, 
развлекательные объекты, 
- сообщил журналистам гла-
ва Народного правительства 
Хэйхэ Ма Ли. 

Мэр Благовещенска Вален-
тина Калита пообещала, что 
амурская столица тоже до-
стойно встретит новый поток 
китайских туристов. Руковод-
ство провинции Хэйлунцзян 
предложило Приамурью объ-
единить усилия туристических 
компаний для создания новых 
маршрутов для путешествен-

Посреди Амура дали старт строительству 
уникального трансграничного объекта 
между Благовещенском и Хэйхэ

3,5 миллиар-
да рублей 

составит объем вложений 
в проект, по актуальным 

оценкам. Основная часть - 
это стоимость возведения 

четырехэтажной терминаль-
ной станции с культурными, 

развлекательными и 
бизнес-площадками.

МНЕНИЯ 
Василий Орлов, 
губернатор Амурской области: 

- У нас, конечно, очень радужные ожида-
ния от реализации этого проекта. Действи-
тельно, обсуждался он очень давно. Проект 
сложный, нигде в мире такого нет - чтобы 
граница пересекалась именно по канатной 
дороге. Более того, в РФ по нашим регла-
ментам даже такого вида транспорта нет. 
Поэтому мы внимательно следим и будем 
оказывать поддержку этому проекту. 

Екатерина Киреева, 
первый заместитель министра 
экономического развития и внешних 
связей Амурской области:

 - Канатная дорога через Амур - это част-
ный инвестиционный проект, но изначально 
инициатива и концепция принадлежала 

нашему правительству. После подписания 
межправительственного соглашения 2015 
года были четко закреплены все права и 
обязанности: инвестор вкладывает деньги, 
организует строительство и последующую 
эксплуатацию. А региональные правитель-
ства двух стран оказывают очень большое 
содействие: в предоставлении земельных 
участков, подведении обеспечивающей 
инженерной инфраструктуры. И админи-
стрируют весь организационный процесс 
по принципу одного окна. У каждой стороны 
есть свои штабы, действует совместная 
российско-китайская группа, которая встре-
чается и решает все возникающие вопросы.

Павел Пузанов, 
директор Агентства Амурской области 
по привлечению инвестиций:   

- Канатная дорога даст Амурской области 

возможность в полной мере использовать 
наше уникальное положение: хоть мы и 
занимаем четвертое место в России по 
количеству китайских туристов, но разрыв 
очень большой. И постоянный переход с 
точки зрения развития туризма принесет 
большой вклад в экономику региона. Тер-
минальная станция канатной дороги, по 
сути, станет якорным проектом «Золотой 
мили». Она будет включать в себя много-
функциональный комплекс: и торговые, 
и бизнес-, и культурные площадки. Плюс 
выставочные места, галерея. Канатная до-
рога станет новым символом и визитной 
карточкой Благовещенска -  представитель-
ская функция необходима. Станция создаст 
очень качественное пространство вокруг 
самого терминала, потому что тема благо-
устройства сейчас очень важна не только 
для жителей, но и для развития бизнеса. 
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Амурские муниципалите-
ты закупают мусоровозы 
для уборки твердых комму-
нальных отходов. 

Недавно новая спецтехни-
ка приехала в ЗАТО Циолков-
ский. Местные власти купили 
мусоровоз ГАЗон NEXT по про-
грамме благоустройства Циол-
ковского. Вместимость кузова 
- девять с половиной кубиче-
ских метров. Машину передали 
жилищно-эксплуатационному 
предприятию Циолковского.

ГАЗон NEXT обошелся му-
ниципалитету более чем в 2,5 
миллиона рублей. Автопарк 
здесь не обновляли с 2002 
года. Сейчас в нем пять авто-

мобилей. В конце августа - на-
чале сентября в Циолковский 
приедет комплексная дорож-
ная машина.

В Тынде также идет работа 
по расширению автопарка. На 
покупку двух мусоровозов каз-
на столицы БАМа потратила 
более 5 миллионов рублей. 
Каждая машина рассчитана на 
перевозку восьми кубических 
метров мусора. Новую спец-
технику выпустил в этом году 
Горьковский автомобильный 
завод, сообщили в пресс-служ-
бе амурского правительства.

Тындинский автопарк не 
пополнялся техникой с 2014 
года. Пять лет назад купили 

грейдер китайского производ-
ства, но сейчас он в нерабо-
чем состоянии. У местного 
муниципального предприятия 
«Чистый город» есть пять му-

соровозов. Две новых машины 
дадут возможность намного 
оперативнее вывозить ком-
мунальные отходы.

Полина Иванова

ников и провести совместные 
презентации уникального объ-
екта в России и Китае. К тому 
же времени осталось не так 
много - всего три года. 

КАНАТНАЯ ДОРОГА 
БУДЕТ СТРОИТЬСЯ 
С ДВУХ БЕРЕГОВ 

Соглашение о строитель-
стве канатной дороги через 
Амур между Благовещенском 
и Хэйхэ было заключено между 
правительствами России и КНР 
в сентябре 2015 года. Однако 
все эти годы оно так и оста-
валось на бумаге - прежний 
инвестор не спешил начинать 
работы. Ситуация изменилась 
в прошлом году - с приходом 
на пост губернатора Василия 
Орлова, который волевым ре-
шением сменил инвестора. В 
проект вошла  финансово-ин-
вестиционная группа компаний 
«Регион». 

- Мы вкладываем средства в 
долгосрочные и надежные про-
екты. И канатная дорога через 
Амур - именно такой, - отме-
тила генеральный директор 
Агентства развития проектных 
инициатив ГК «Регион» Вале-
рия Репкова. - Для нас объект 
будет, безусловно, коммерче-
ски эффективным, но мы пони-
маем, что канатная дорога име-
ет уникальное международное 
значение. Потому для нас это 
серьезный имиджевый проект.  

В короткие сроки новый ин-
вестор с привлечением кон-
структорского бюро «Стрелка» 
доработал проект и приступил 
к воплощению в жизнь. Строи-
тельство канатной дороги, как 
и международного моста через 
Амур, будет вестись синхронно 
с двух сторон. Работы начнутся 
в следующем году. 

- Сейчас завершается проек-
тирование, после чего по кон-
курсу мы определим подрядчи-
ка. Будем отбирать компанию 
с точки зрения надежности, 
качества и репутации, которая 
для нас очень важна в данном 
проекте. Все должно быть вы-
полнено в срок и с надлежа-
щим качеством, - рассказала 
АП Репкова.

Согласно проектной мощ-
ности, канатная дорога будет 
состоять из четырех линий 
и работать по маятниковому 
принципу, как фуникулер. По 
канатам над Амуром будут хо-
дить гондолы вместимостью 
60 человек. Пропускная спо-
собность дороги - 457 человек 
в час, или  6-7 тысяч пассажи-
ров в день. Интервал между 
рейсами не превысит 12-15 
минут (сегодня интервал от-
правления теплоходов - 60 
минут). Стоимость билета пока 
неизвестна, но, как обещают 
представители компании-ин-
вестора, она будет на уровне 
существующих цен за пересе-
чение границы из Благовещен-
ска в Хэйхэ. Планируемый еже-
годный трансграничный поток 
пассажиров к 2024 году - один 
миллион человек. 

Елена Павлова, 
«Амурская правда»

Циолковский и Тында 
закупили новые мусоровозы

Десять микроавтобусов для перевозки пенсионеров 
в больницы подарили амурским городам и районам

Десять микроавтобусов 
«Газель» передали соци-
альным учреждениям При-
амурья для создания служб 
«Мобильная бригада». 

Машины будут перевозить 
пенсионеров в больницы, где 
пожилые амурчане смогут про-
ходить дополнительные меди-
цинские скрининги. Автомоби-
ли повышенной проходимости 
купили за счет средств феде-
рального бюджета по проекту 
«Старшее поколение», входя-
щему в нацпроект «Демогра-
фия». Ключи от микроавтобу-
сов вручил губернатор Василий 
Орлов.

- Для нас забота о пожилых 
людях является одной из при-
оритетных тем. На базе этих 

автомобилей будут созданы 
мобильные бригады, которые 
позволят улучшить качество 
медицинского обслуживания 
для этой категории наших граж-

дан, - отметил Василий Орлов.
Автомобили передали со-

цучреждениям Благовещен-
ска, Райчихинска, Белогорска, 
Ивановки, Константиновки, 

Свободного, Серышева, Ши-
мановска, Селемджинского и 
Сковородинского районов.

 - Хочу выразить огромную 
благодарность от всех нас за 
помощь, поддержку, оказанную 
в приобретении этих автомо-
билей. Меняются приоритеты 
в работе со старшим поколе-
нием. Перед нами поставлены 
задачи, ответственные задачи. 
Это не просто ключи от новых, 
современных автомобилей, это 
ключи к здоровому, активному 
долголетию наших пожилых 
граждан, - сказала директор 
«Благовещенского комплексно-
го центра социального обслу-
живания населения «Доброта» 
Оксана Подкорытова.

Артем Бекетов

Власти Амурской области 
приняли решение не менять 
дату и время проведения 
международного туристиче-
ского форума AMUR TRAVEL. 

Несмотря на режим ЧС в 
Зейском районе в связи с 
мощными ливнями, обрушив-
шимися на север региона и 
парализовавшими движение 
к некоторым населенным пун-
ктам, мероприятие пройдет с 
26 по 28 июля. Организаторы 
обещают скорректировать 
маршруты и обеспечить без-
опасность участников.

- Гостям и участникам ме-
роприятия не стоит ничего 
бояться. Будут приняты все 
меры, необходимые для обе-
спечения безопасности наших 
гостей. Единственное, что 
нужно понимать людям, же-
лающим посетить форум, по 
некоторым маршрутам могут 
быть внесены корректировки. 
Это касается удаленных пе-

ших маршрутов на территории 
Зейского заповедника, а также, 
например, путешествия на Гу-
ликскую ГЭС, «золотые пески». 
Где-то размыло дороги, где-то 
мы не пустим людей в целях 
безопасности. К среде у нас бу-
дет понимание по доступности 
всех направлений и мы дадим 
информацию о том, что путе-
шественники смогут посетить, 
а что нет. В любом случае, все 
туристические маршруты бу-
дут презентованы в рамках 
деловой программы форума, 
- рассказала начальник отде-
ла по туризму министерства 
экономического развития и 
внешних связей Амурской 

области Эльвира Самарина.
Как сообщает пресс-служба 

минэкономразвития и внешних 
связей Приамурья, главной 
площадкой форума остается 
стадион города Зеи. В течение 
трех дней здесь пройдут де-
сятки мероприятий. В первый 
день откроется Visit-центр, яр-
марка амурских производите-
лей, зона Lasertag, VR, а так-
же веревочный парк. Помимо 
этого, на площадках пройдут 
бесплатные мастер-классы 
по степ-драйву и растяжке, 
конкурс гитарной песни и 
масштабный рок-концерт. В 
субботу, 27 июля, состоится 
торжественное открытие фо-

рума, также здесь стартует 
дальневосточный гастро-фе-
стиваль GasZone, пройдет 
мастер-класс по пауэр-йо-
ге, музыкальный фестиваль 
«AMURTRAVEL fest».

Все время для гостей AMUR 
TRAVEL будет работать пло-
щадка для кемпинга - зона от-
дыха с палаточным городком, 
где каждый участник может 
бесплатно поставить свою 
палатку. Здесь же для гостей 
форума будут оборудованы ду-
шевые и пункты зарядки гадже-
тов. В течение всех дней фору-
ма участники смогут посетить 
обзорные экскурсии по городу 
Зея, отправиться на Зейскую 
ГЭС, принять участие в вело-
пробеге, новый маршрут кото-
рого пока уточняется.

Вся информация о форуме, 
подробная карта, программа 
размещены на сайте форума 
amurfest.com.

Анна Кантамирова

Международный форум 
AMUR TRAVEL пройдет 
в Зейском районе 
несмотря на ЧС
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«Çíàìÿ ïîáåäû»: ïîäïèñêà - 2020
Открыта досрочная подписная кампания 

на I-е полугодие 2020 года 
с 01 июля по 31 августа 2019 года. 

Стоимость комплекта районной 
газеты «Знамя победы» 

на первое полугодие 2020 года 
составляет 411 рублей. 

Подписку можно оформить в любом 
отделении почтовой связи. 

с 01 июля по 31 августа 2019 года. 

Акция «Каникулы в семье»
С целью формирования у детей, проживающих в органи-

зациях для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, ценностей семьи, бытовых навыков, а также 
профилактики возвратов детей из замещающих семей, с 
мая 2019 года на территории области идет Акция «Каникулы 
в семье» и продлится до 10 сентября 2019 года. 

Данное мероприятие подра-
зумевает временное пребы-
вание детей-сирот в семьях 
граждан на период летних 
школьных каникул в порядке, 
установленном постановле-
нием Правительства Россий-
ской Федерации от 19.05.2009 
№ 432 «Правила временной 
передачи детей, находящихся 
в организациях для детей-си-
рот и детей, оставшихся без 
попечения родителей, в семьи 
граждан, постоянно проживаю-
щих на территории Российской 
Федерации».

Жители Ромненского райо-
на смогут пригласить к себе 
в гости мальчиков и девочек 
из детских домов, приютов и 
интернатов области, офор-

мив гостевой режим. Гостевой 
режим – это форма помощи 
ребенку из детского дома без 
оформления его постоянного 
проживания в семье. 

За консультацией по вопро-
сам оформления гостевого 
режима можно обращаться в 
орган опеки и попечительства 
администрации Ромненского 
района: ул. Советская, д.100, 
с. Ромны, тел.: 8-4164-59-17-80, 
8-929-477-97-00.

Главный специалист 
органа опеки 

и попечительства 
Л.В. Гарбузова

Полный текст статьи 
«Акция «Каникулы в семье» 
читайте на сайте газеты 
«Знамя победы».

Поможем от 100 000 руб., если везде отказали. 
Тел: 8 (499) 110-14-16 (инф-я круглосуточно).

По программе 
инициативного 
бюджетирова-
ния в селе Чер-
гали идёт благоу-
стройство парка. 

27 июля здесь 
состоится волей-
больный турнир 
памяти подпол-
ковника милиции 
Кравченко Викто-
ра Николаевича.

ЮБИЛЕЙ

Быть учителем – это прекрасно!
 В один из июньских дней 

в выставочном зале Ромнен-
ского историко-краеведче-
ского музея было шумно и 
многолюдно. Сюда пришли 
родственники, друзья, быв-
шие коллеги, соседи, чтобы 
поздравить с 80-летием нашу 
постоянную участницу всех 
мероприятий и выставок Пол-
торак Людмилу Андреевну.

 Людмила Андреевна роди-
лась в Джелтулакском (ныне 
Тындинском) районе в семье ра-
бочих. В нелёгкое послевоенное 
время пошла в первый класс, 
ходить приходилось пешком до 
соседнего села, 25 км. В школе 
была активисткой, принимала 
участие во всех мероприятиях: 
сочиняла стихи, играла в теа-
тральных постановках.

 После школы Людмила посту-
пила в Благовещенский педаго-
гический институт. Маленькая, 
хрупкая, не лишенная чувства 
юмора и оптимизма студентка 
и здесь была одной из самых 
активных. Педагогическую прак-
тику Горобец (фамилия в деви-
честве) Людмила Андреевна 
проходила в эвенкийской школе, 
было трудно, но справилась. В 
1963 году по распределению она 
приехала в Ромненскую школу.

 - Пришла учительница 
в класс - сама чуть-чуть 

постарше нас.
 И провела такой урок, 
что мы забыли про звонок, -
так вспоминает о своей пер-

вой встрече с учительницей и 
классным руководителем Чайка 
Вера Степановна. Это учени-
ки первого её выпуска. Жизнь 

разбросала их по стране, обла-
сти, но все они помнят своего 
классного руководителя, присы-
лают поздравления, при первой 
возможности навещают свою 
учительницу.

 Очень повезло Людмиле Ан-
дреевне в профессиональном 
плане с учительским коллек-
тивом. В Ромненской средней 
школе она проработала в те-
чение 20 лет, затем перешла в 
школу рабочей молодёжи. Пре-
подавательская деятельность в 
этом заведении тоже оставила 
яркий след в её памяти, ведь 
18 лет, что прошли, никогда не 
забудутся.

 Много воспоминаний смеш-
ных и трогательных о своей кол-
леге, соседке рассказала Раиса 
Федоровна Тихоненко.

 Галина Александровна Путря 
(учитель истории Ромненской 
СОШ) вместе с Шабановой Ан-
тониной Геннадиевной (учитель 
истории Святоруссовской СОШ) 
и Басистой Ольгой Яковлевной 

(бывший учитель истории школы 
рабочей молодежи) с сожале-
нием вспоминают о том, как на 
заседаниях районного семинара 
учителей истории им не хватает 
глубокого анализа политических 
событий, интересных рассказов 
от Людмилы Андреевны.

 - Я благодарна за поддерж-
ку, помощь и взаимопонимание 
всем тем, с кем мне довелось 
работать, - с большой теплотой 
вспоминает Людмила Андре-
евна.

 За многолетний, плодотвор-
ный творческий труд Людмиле 
Андреевне присвоено звание 
«Отличник народного просвеще-
ния РСФСР», неоднократно на-
граждена грамотами областного, 
районного и местного значения. 
Людмила Андреевна - ветеран 
труда. Живёт она по принципу: 
«Для себя делай хорошо, а для 
других ещё лучше».

 Семья для Людмилы Андре-
евны всегда играла важную 
роль. С Петром Наумовичем 
судьба свела её еще в Благове-
щенске, когда он учился в сель-
скохозяйственном техникуме. А 
потом знакомство продолжилось 
в селе Ромны и переросло в се-
мью Полторак, в которой были 
воспитаны двое детей: Марина и 
Евгений. Теперь есть еще и чет-
веро внуков. Хочется сказать, 
что в семье Людмилы Андреев-
ны 7 учителей-историков.

 В течение всего праздника 
для юбилярши звучали песни 
в исполнении Деркач Ирины и 
Калюжиной Светланы.

Н. Павлова, 
экскурсовод музея.

Первый ряд – Н.Трифонова, Л.Полторак, А.Горобец, 
Г.Путря, И.Деркач. Второй ряд – Н.Павлова, Р.Тихоненко, 

В.Чайка, Р.Костина, С.Калюжина, И.Тур, Т.Дивиченко, 
Н.Бондаренко, О.Басистая, А.Шабанова, Н.Дикая.
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